

久しに が。 そばに もそばに うつも

先月号で若者のための次世代カーメディア
「ネクスト・カー・ジェネレーション」について紹介したが、
では、インターネットではなく本誌を含めた自動車雑誌は、
今後生き残っていくためにどうあるべきなのだろうか？
太田さんはある映画(本)にヒントがあると考えた。 ■文：太田哲也

太田さんはある映画(本)にヒントがあると考えた。 ■文:太田哲也

当編集カトーが
回のお題は、「自動車メ
ディアはどうあるべき
か」。インターネットで
クルマにまつわる記事
が無料配信されるのに
対して、有料の自動車
雑誌が生き残るのは難
しいのではないか…。
そんなことが言われて
久しい。

この連載の新担当とし
て編集カトーが就任した201
0年にも「メディアはどうある
べきか」「もし太田さんが編集長
だったらどんな誌面を作るか」
と問われた。



Profile ● 太田哲也
(おおたてつや)

ル・マン、全日本GT選手権などで活躍し、“日本一のフェラーリ遣い”の異名を持つ。多重事故から社会復帰までを綴った『クラッシュ』『リバース』は映画化となりベストセラー。現在は、自動車評論家として、また“モータースポーツ”をキーワードにさまざまな活動を行う。公式URL <http://www.keep-on-racing.com>, <http://www.lezz.jp>

大学生のためのクルマサイト。大学生によるクルマレポートや業界人インタビュー。大学生記者を広く募集』というコンテンツを考えてきた。

最初は悪くないと思ったのだが、出来上がったサイトを見てみると、どうもしつくりいかない。

大学生によるリポートといつても所詮素人だから中身が薄いのだ。何よりも気に入らないのはホームページのトップページの写真で、仲間の大学生たちがアップで掲載されている。おいおい、オマエらアイドルじゃないんだゾ、という感じ。

それでも「プロに訊く!」と題した業界関係者への大学生によるインタビューは、それなりに読みごたえがあった(HA編集部からカトーも登場してくれている)。いったい何が良くて何が良くないのか??

時代の変遷とともに 新たな目線が必要!

映画『永遠の0』を見た。百田直樹著の同名タイトルベストセラー本の映画化で、大ヒット



「インターネットは素早い情報の提供が、自動車雑誌は深い価値の提供が、これから重要な役割だと思う」

●

ヒットを生む要因だろう。

●

NCGの場合、視点を下げたことは良かった。しかし、コンテンツの中身は充実していない。内容。特攻のむなしさを知っていたはずの宮部(岡田准二)が、程感動した。

この映画を高3の娘も、友達と見たそうだ。とても感動したと言つていた。ちなみに以前に娘と話して驚いたのだが、空母を知らないと言う。「クウボ? 航空母艦のことだよ」。そして聞いた。この映画の構成にヒントがあると思う。空母を知らない娘でさえ物語に入り込めたのは、現代において年齢の近い孫が、祖父の時代に興味を抱いて調べるという入り口の敷居の低さとV6の岡田くんの演技だろう。

でも中身は本物。つまり素人目線で本物を覗く構図だ。これが大

●

▶太田さんとGT-Rの前・開発責任者である水野和敏氏とのインタビュー取材のヒトコマ。深い記事作りをしていくには開発者の声をじっくり聞くことが重要だが、それをそのまま載せるのではなく、ライターや編集者が魅力ある内容にアレンジしていくことも記事に付加価値を付ける



「Tetsuya OTA ENJOY&SAFETY DRIVING LESSONもてぎwith FORD」が5月18日に開催されます。今回の舞台はツインリンクもてぎ。南コースを中心としたレッスンに加え、東コースでの走行も予定。さらにフォード車が勢ぞろい! フィエスタ、フォーカスに加え、発売前のエコスポーツも登場し、体験試乗会やプロドライバーの走行が体験できるサーキットタクシーなどを開催予定です。 ●http://sportsdriving.jp/

意義、人類の幸福への貢献度にまで言及すべきだろう。そしてもつともっと深くクルマの面白さの本質を追求すべきだろう。そういう意味では、ホリデーオートも新車情報に止まらず、もっとカルチャーの要素を取り入れてほしい。

それをいつも同じパターンではなく、様々な形態に変貌させていながら社会の変化に合わせていく必要があるだろう。オレもホリデーオートもだ。